

子どものひろば 1月

小学部1年生

1月から1年生は2人となりましたが、相変わらずの明るさで、楽しく学校生活を送っています。ふれあいウィークでは、ベリー狩りにアイススケート、ブライと楽しい時間を過ごすことができました。2020年も、ますます成長できるように頑張っています！



小学部2年生

1月に転入生を迎え、2年生は4名になりました。現在は、2月8日のEC発表会に向けて練習に励んでいます。1月22日～24日のふれあいウィークでは、牛の乳しぼりをしたり、アイススケートをしたり、他学年と協力しながら、充実した3日間を過ごすことができました。



小学部3年生

2学期末で2名が転出し、3名になりましたが、3人で3本の矢として団結して頑張っています。ふれあいウィークでは、乳しぼり、バター作り、コースター作り、アイススケート、買い物、ブライ（南アのバーベキュー）などいろいろな経験をしました。今はECの発表に向けて頑張っています。



小学部4年生

ふれあいウィークの最上級生として頑張りました。下級生に優しく接する姿から成長を感じましたし、自分たち自身も自信を付けた様子が伺えました。プールを楽しむ会では、障害物競泳や魚とり遊び、波のプールで楽しみました。4年生も残り30日、5年生に向けて頑張ろう！



小学部5・6年生

1月22～24日に世界遺産であるドラケンスバーグ山脈での野外学習へ行ってきました。スローガン「feel&enjoy」の元、ドラケンスバーグ少年合唱団との交流を始め、険しい山を登るなど、様々なチャレンジを通して大きく成長することができました。



中学部1・2年生

今年度の締め括りとなる3学期がスタートしました。野外学習では2泊3日でドラケンスバーグへ行き、世界で活躍されている少年合唱団と交流をする事が出来ました。友だちとの仲も深まりたくさんの思い出を作ることも出来たので、残りの2か月を次の学年へつなげるための時間としてほしいと思います。



中学部3年生

受験期に入り、それぞれの目標に向かって努力を重ねているときです。努力の成果を発揮し、合格をつかんでほしいと思います。

中学校生活も卒業が見えてきました。高校生活を見据え、今の自分に必要なこと、やっておくべきことを考え、日々の生活を大事にしてほしいと思います。



EC1

Happy New Year! Term 3 has been filled with balancing EC Performance practice with regular classwork. Well done to all the students on handling this balance well. Thank you also to all the teachers for their continuous support this term.



EC2

Students have been learning their lines so well for the EC performance. I'm especially proud of the grade 1 and 2 group who are not only saying their lines well, but also singing and dancing! I can't wait to see the final performance!

